

Le cinéaste français Alain Corneau est décédé à 67 ans d'un cancer dans la nuit de dimanche à lundi. Membre actif de l'ARP, celle-ci fait savoir dans un communiqué de presse...

«Nous venons d'apprendre avec une très grande tristesse le décès d'Alain Corneau, homme et artiste d'une grande générosité, d'une immense humanité.

Au nom de tous les cinéastes de L'ARP, nous saluons sa mémoire et le remercions de nous avoir offert de si merveilleux films, de si belles histoires.

Membre actif de L'ARP, Alain Corneau, au-delà de son talent de cinéaste, aura démontré une fidélité aux êtres et aux combats collectifs, qui lui doivent beaucoup.

Nous n'oublierons pas son incroyable gentillesse et adressons nos pensées les plus affectueuses à sa famille et à ses proches.

Des matins du monde aux nocturnes indiens, nous aurons toujours une pensée pour lui».

Le Conseil d'Administration de L'ARP
Paris, le 30 août 2010